

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dengan Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Aug 26, 2024 - 09:00



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dengan Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA Mahfud, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung

Sindangsari, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.25 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Mahfud menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Di antaranya, ia mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang belakangan menjadi perhatian serius di wilayah Desa Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga akan potensi kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ia menekankan pentingnya menjaga keamanan kendaraan dengan memarkir di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda. BRIPKA Mahfud juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali ronda malam sebagai upaya preventif.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas turut mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App yang dapat membantu warga dalam menjaga keamanan dan mendapatkan layanan kepolisian dengan lebih mudah. Ia juga mengingatkan warga untuk mewaspadaai paham radikal yang dapat mengancam keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Sebagai penutup, BRIPKA Mahfud mengajak warga untuk kembali mengaktifkan kegiatan siskamling guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Kalibunder.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, serta mendekatkan diri dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.